

Garantizarán libre tránsito en la Autopista del Sol

■ Intervendrán policías federales en caso de bloqueos en vacaciones

POR MANRIQUE GANDARIA

El comisionado general de la Policía Federal, Enrique Galindo Ceballos, advirtió que intervendrán las veces que sean necesarias en caso de bloqueos en la Autopista del Sol, a fin de garantizar el libre tránsito en el próximo periodo vacacional decembrino.

En entrevista, el comisionado refirió que para tal efecto, la Policía Federal desplegó mil 700 elementos al Puerto de Acapulco, Guerrero, como parte del programa especial de seguridad para la temporada vacacional decembrina.

Expuso que durante el día, los agentes federales se harán cargo de la seguridad en la zona turística y durante la noche patrullarán las colonias con mayores índices delictivos.

En el marco del anuncio que hiciera el presidente Enrique Peña para reactivar la actividad turística y garantizar la seguridad en Guerrero, Galindo Ceballos, informó que se tiene un operati-

vo específico para ello, "vamos a intervenir las veces que sea necesarias para estar y garantizar este flujo, así lo instruyó el Presidente", dijo.

Recalcó que mantendrán la presencia continua en los lugares donde usualmente se ha interrumpido el libre tránsito, a fin de evitar que haya nuevos bloqueos, ya que dijo, la instrucción que tenemos es permanecer el tiempo necesario en los lugares donde usualmente se ha interrumpido y no dejar que esto suceda

Galindo señaló que están trabajando para que esta temporada vacacional se desarrolle con normalidad y la gente visite el puerto sin problemas.

Por otra parte, acotó que la Policía Federal desplegó mil 700 elementos en el Puerto de Acapulco, Guerrero, como parte del programa especial de seguridad para la temporada vacacional decembrina.

Detalló que durante el día, los agentes federales -que prácticamente han sustituido a los policías municipales-, se hacen cargo de la seguridad en la zona turística y durante la noche patrullarán las colonias con mayores índices delictivos.

Es decir, -expresó- en el dispositivo especial de seguridad en el puerto de Acapulco, la Policía Federal está en su zona turística hotelera, restaurantera, y en sus colonias populares a través de la División de Gendarmería.

"Ayer mismo, de manera personal instalamos esta operación con fines de dar la tranquilidad necesaria tanto a los vecinos de Acapulco como a los turistas que puedan decidir ir esta temporada", expuso en entrevista radiofónica.

Detalló que en el puerto, estuvo supervisando que se retirarán las armas largas de nuestro personal para dar una imagen de más amabilidad, de cercanía, de proximidad, de orientación, y que el ciudadano se sienta más tranquilo con nuestra presencia y no que se sienta más incómodo por mandar una señal con este tipo de presencias.

Recordó que el problema más severo que tuvimos en Acapulco fue un tema de tráfico, hay obras en la carretera Escénica y de tráfico, por ello, dijo que este jueves se tomaron medidas para que también nuestros policías se encargaran de esta tarea y poder dar el flujo vehicular a toda la zona de la Costera, la Escénica y el Bulevar de las Naciones.

